

Una escuela lleva el nombre de U. Schmidl

OLIVOS. — De acuerdo con el programa preparado, el secretario de Gobierno de la Municipalidad, brigadier Oscar M. Rovere, recibió a la entrada de la ciudad, en avenida Maipú y Zufriategui, al alcalde de la ciudad de Straubing, Sr. Hermann Stiefvater, dándole la bienvenida y acompañándolo, seguido de su comitiva, hasta el palacio municipal, donde lo esperaba el intendente, en compañía de todos sus secretarios y principales colaboradores. El coronel Luis Amboldi pronunció un breve, aunque conceptuoso discurso, que el visitante contestó en alemán. Seguidamente, el secretario privado, Sr. Massari, leyó el decreto que declara huésped de honor al señor Stiefvater, quien recibió en una medalla de oro las llaves simbólicas de la ciudad, así como un ejemplar de "Martín Fierro" y un juego de mate y bombilla de plata, que agradeció el obsequiado, quien, a su vez, dejó un plato, una medalla y un libro que reseña la historia de Straubing en sus 750 años de existencia. El distinguido visitante firmó el libro de honor, juntamente con su esposa y las damas que le hacían compañía.

En una escuela de Munro

La comitiva, encabezada por el coronel Amboldi y el señor

Stiefvater, se dirigió a la Escuela de la Sociedad de Fomento Escolar de Munro, situada en Carlos Villate 4480, donde una abigarrada multitud llenaba totalmente sus amplias instalaciones. Las autoridades del establecimiento recibieron a sus visitantes, que tomaron ubicación en el palco oficial, iniciándose el acto, que tenía por objeto esencial rendir un homenaje a Ulrico Schmidl, primer cronista y cartógrafo del Río de la Plata, cuyo nombre sería impuesto a la escuela. Después de ejecutarse el Himno Nacional y el alemán, hablaron el intendente, coronel Amboldi, y el alcalde Stiefvater, y fueron descubiertas placas, una con el nombre de Ulrico Schmidl y otra en la que figuran los de todos los socios fundadores de la escuela. Los actos continuaron con danzas y canciones argentinas y alemanas; arrió del pabellón nacional e inauguración simbólica de dos nuevas aulas, tras lo cual los invitados fueron agasajados con un refrigerio. El programa fue amenizado por la banda de la Primera Brigada Aérea.

5989